

DIARIO DE SAN SEBASTIAN.

CONSEGRADO A LOS INTERESES DE LA PROVINCIA.

San Sebastian.—Lunes 13 Diciembre de 1883.

MARIA HERRMANN CORSETERA.

Ha trasladado su tienda de la calle San Gerónimo núm. 5, á la Plaza vieja número 7, al lado del café del Comercio.

ACADEMIA DE CORTE.

La clase de 2 á 4 de la tarde, se reúne el 10 del presente, á la de 6 á 8 de la noche; quedando abierta solamente la matrícula. El director, Santiago Ortega.

VENTA DE ÁRBOLES, DE ROBLE.

En el monte de Bertiz, villa de Bertizana, próximo á la carretera de Baztan á Irun, se venderán á pública subasta cuatro mil árboles de roble á los precios y bajo las condiciones que se hallarán de manifiesto en el palacio de Bertiz y en Pamplona, Zapatería 52.

El acto de la subasta será simultáneo en esta casa y en dicho palacio el dia 15 de Diciembre próximo, y hora de las 10 de su mañana.

Pamplona 12 de Noviembre de 1883.
—Fermin Roncal.

COMPENDIO GENERAL DE LAS OPERACIONES DEL GIRO Y DE LA BANCA según las nuevas cotizaciones por

D. RAMON FERNANDEZ Y PARREÑO.

Esta obra, recientemente publicada, se vende en la librería de Osés, Peñaflorida, n.º 6. al precio de 10 reales.

AGENDA DE BUFETE

6

LIBRO DE MEMORIA
diario para
1884

con el calendario y las calles de San Sebastian.

Depósito: Librería de Osés, Peñaflorida, n.º 6.—Se vende al precio de 6 REALES.

ALMANAQUE

de la
ILUSTRACION ESPAÑOLA Y AMERICANA
para 1884.

Se vende en la librería de Osés, Peñaflorida, 6.

Con una numerosa concurrencia se inauguró el primer baile en los nuevos salones de la Sociedad «La Fraternal». La juventud de ambos sexos honró con su asistencia los sumptuosos salones que en el nuevo local posee dicha sociedad.

Siguen siendo muy animadas las reuniones en la Tertulia: noche, además del baile y otras diversiones que en dicho centro de recreo se forman, amenizó la juventud que asistió á la «Tertulia» cantando un popular coro.

No quisiéramos pecar de importunos al repetir que sería de desear que el paseo que se forma en los días festivos al mediodía, se amenizara con alguna de las bandas de los regimientos que guarnecen esta plaza, como han solido hacerlo anteriormente. Ahora que el regimiento de la Lealtad ha vendido á esta Ciudad, sería muy del agrado de los que frecuentan dicho paseo el que se dejara escuchar en él, su bien acreditada banda de música.

El tiempo está húmedo y frío y se presenta poco propicio para los paseos.

La novena que en honor de la Purísima Concepción se está celebrando en la parroquia de San Vicente, sigue siendo concurridísima.

Bajo la presidencia del alcalde Sr. D. Victor Samaniego, se reunió ayer, al mediodía, en la Casa Consistorial la

Junta de la Exposición que ha de celebrarse en esta ciudad.

En dicha reunión figuraban representantes de Irun, Hernani, Beasain y otros pueblos.

Nombróse una comisión de estudios que propondrá á la Junta los medios más adecuados para realizar el interesante proyecto de exposición.

El distinguido director de la banda de música del primer Regimiento de Ingenieros, D. Eduardo Juarranz, recibió de la «Sociedad» cordial de Bayona una atenta invitación para asistir al banquete con que aquellos aficionados al divino arte han celebrado la fiesta de Santa Cecilia; pero no ha podido asistir con gran sentimiento de los invitados.

En la Facultad de Burdeos se está desplegando tal rigor en los exámenes para el Bachillerato de Retórica, que de 300 candidatos suspensos en Julio, que han vuelto á presentarse á examen, solo han sido aprobados 69.

Los tapiceros de Bayona están á punto de declararse en huelga, si no se accede á su pretensión de entrar en el taller á las 8 de la mañana en vez de las siete, y salir á las 6 de la tarde en vez de las 7.

Durante el pasado mes de Noviembre han ocurrido en esta ciudad 95 nacimientos y 66 defunciones, y durante la decena última del mismo mes, 33 nacimientos y 29 defunciones.

Se dice que la compañía de ópera que ha de actuar en el teatro Principal llegará á esta el dia 9 del presente.